
 

 

REQUERIMENTO Nº 47/10 
De Informações 

 
“Referentes aos valores praticados 
pela estadia dos veículos no Pátio 
Municipal”.  

 
 
 

Considerando-se que, no primeiro semestre do ano de 
2009, os valores praticados em nosso Município pela estadia dos 
veículos que se encontravam recolhidos no Pátio Municipal eram muito 
superiores aos valores praticados pelas cidades da nossa região, e; 

 
Considerando-se que, em resposta ao requerimento nº 

174/09, a vigência do contrato de prestação de serviços com a antiga 
empresa, terminou em 09 de agosto de 2009. 

 
  
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    

1- Atualmente, quem administra o Pátio Municipal? 
 
2- Quais os valores praticados atualmente para os 

veículos recolhidos? Especificar. 
 

3- Outras informações pertinentes. 
  

                                                                                                 
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de janeiro de 2010. 
 
 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Presidente- 

 
 


